

PROTOKOLL

Der 6. Jugendbeiratssitzung im Jahr 2021 vom 23.09.2021

1. Formalia

- Die 1. Vorsitzende des Jugendbeirats, Finnja von Düllen begrüßt alle anwesenden Mitglieder des Jugendbeirats. Die Sitzung findet in Präsenz im Jugendzentrum Lengerich statt.

o Mitglieder:

- Finnja von Düllen
- Frederike Bomm
- Laura Gauchan
- Riccarda Brockmeyer
- Marie Haßmann

o Der Jugendbeirat ist beschlussfähig.

o Thomas Brümmer ist als Begleiter des Jugendzentrums Lengerich anwesend.

2. Aktuelles und Berichte

- Marie berichtet vom SGS-Ausschuss vom 08.09.2021
 - o Es wurden keine für den Jugendbeirat relevanten Themen besprochen.

3. Überdachung Generationenpark

- Bis zum 23.09.2021 gab es keine neuen Informationen bezüglich der Kosten und dem genauen Beginn der Arbeiten
- Frederike formuliert bezüglich des Bestandes des Projektes eine freundliche Nachfrage für Raiffenschneiders.

4. Beschattung LWL-Spielplatz

- Bis zum 23.09.2021 gab es keine neuen Informationen bezüglich des Projektes.
 - o Die verzögerte Rückmeldung hängt vermutlich mit dem Vorstand des Seniorenbeirates zusammen, welcher sich seit der letzten Sitzung geändert hat. Der neue Vorsitzende ist Manfred Stöckel.
 - o Der Jugendbeirat stellt sich in einer E-Mail erneut vor.
- Zur Nachfrage zum Fortschritt schreibt Frederike eine E-Mail an Holger Lange.

5. Grundschule Intrup

- Die Bestandsanalyse der Spielplätze und Schulhöfe der Stadt Lengerich wurde im letzten SGS-Ausschuss vorgestellt und akzeptiert. Laut Konzept plant die Stadt Lengerich die

Grundschulhöfe für Kinder bis 20 Uhr nutzbar zu machen und, sollte dies baurechtlich möglich sein, Ballspiel zu erlauben.

- Die Situation hat sich bis zum 12.08.2021 nicht weiter verändert.
- Die Situation hat sich bis zum 23.09.2021 nicht weiter verändert.

6. Mitgliederwerbung

- Der Jugendbeirat möchte auf jeden Fall im Jugendforum präsent sein.
 - Nach einem Termin wird derzeit noch gesucht, weitere Informationen folgen noch.
- Es bestand die Idee, neben der Präsentation auch noch Werbegeschenke zu vergeben, um sich in dem Köpfen zu verankern.

7. Pumptrack

- Es hat ein Treffen über die genaueren Informationen des Projektes mit Lars Rengers stattgefunden.
 - Der Jugendbeirat hat zugestimmt, das Graffiti-Projekt an der Pumptrack durchzuführen, jedoch unter der Bedingung, dass die demontierten Zaunteile wiederverwertet werden, um den Prinzipien des Jugendbeirates nicht zu widersprechen.
- Lars Rengers hat in einem weiteren Gespräch mit Thomas Brümmer eine weitere, eventuell kostengünstigere Idee für die Umsetzung des Projektes geäußert.
- Der Jugendbeirat wartet auf weitere Details zur preislichen und technischen Umsetzung.
- Ein Graffiti-Workshop zur Gestaltung des Zaunes ist bereits für die Frühlingsferien geplant.
- Frederike will erneut eine E-Mail an Frank Lammert schreiben um sich über die Informierung der Anwohner über das Projekt zu erkundigen.

8. Ferienprogramm

- Das Projekt Pimp-My-Jacket wird am Samstag, 16.10.2021 von 14:30 bis 18:00 Uhr stattfinden.
- Sobald die Flyer für das Herbstferienprogramm für die Öffentlichkeit zugänglich sind (wahrscheinlich Dienstag, 28.09.2021), wird Marie einen News-Beitrag für die Homepage schreiben und veröffentlichen.
- Das Material/Personal für das Projekt wird wie folgt angeschafft:
 - Die Teilnehmer werden selbst Jacken zur Gestaltung mitbringen.
 - Frederika schreibt eine E-Mail an die Volkshochschule und fragt für den Tag eine Person an, die die Nähmaschine konstant bedienen kann.
 - Die Nähmaschine wird von Finnjas Mutter zur Verfügung gestellt.
 - Anderes Material, wie Färbemittel, Patches, passende Nadeln etc. werden vor Ort in der Lengericher – und Ibbenbürener Innenstadt in passenden Läden gekauft. Finnja und Laura wollen bis Ende nächster Woche Rückmeldung geben, ob die Beschaffung rechtzeitig möglich war.
 - Auf Bestellung im Internet wird nach Möglichkeit bewusst verzichtet.

9. Bundestagswahl

- Marie hat an einer Zoom-Konferenz zur Entwicklung eines Flyers für den Kommunalomaten mit dem Kreisjugendring teilgenommen.
 - Es wurde die Vereinbarung getroffen, dass der Kreisjugendring den Flyer alleine gestaltet und das Logo des Jugendbeirates mit einpflegt und der Jugendbeirat im Gegenzug bei der Verteilung des Flyers behilflich ist.
 - Es wurden bereits Flyer an den Schulen und anderen öffentlichen Einrichtungen verteilt. Bei der Sitzung wurden ebenfalls noch Flyer an die anderen Mitglieder weitergegeben, um weiter Flyer zu vergeben.

- Das HAG hat (unter versuchter, aber abgelehnter finanzieller Unterstützung des Jugendbeirats) eine Podiumsdiskussion mit den Wahlkandidaten in der Gempthalle organisiert
- Da der Bürgermeister den Jugendbeirat als „Finanzierungsquelle“ für politische Zwecke weitergibt, möchte der Jugendbeirat das Thema beim Treffen mit dem Bürgermeister im November noch einmal ansprechen.

10. Projekt #Partizipation.Ins.Rollen.Bringen

- Zur genaueren Besprechung der Details über das Projekt #Partizipation.Ins.Rollen.Bringen findet am 15.10.2021 ein Treffen mit dem Bürgermeister, der Stadtverwaltung, dem Schulamt und dem Jugendamt statt, wo Thomas Brümmer als Vertreter des Jugendzentrums sowie Frederike als Vertreterin des Jugendbeirates anwesend sein werden.
- Hierbei werden weitere Informationen ermittelt.

11. Verschiedenes

- Vorbereitung auf Gesprächsthemen mit dem Bürgermeister beim nächsten Sitzungstermin:
 - Erwähnung des Pressetermins am LWL-Spielplatz ohne Erwähnung des Jugend- oder Seniorenbeirates
 - Erwähnung der langen Dauer von Projekten wie dem Intruper Spielplatz
 - Fragen über das Graffiti-Projekt an der Pumptrack
 - Erwähnen der Problematik mit dem HAG (s. Tagesordnungspunkt 9.)
- Laura wurde einstimmig zur 1. Stellvertretung der KiJuRat-Delegierten gewählt.
- Die Sitzung des Stadtjugendrings werden sowohl Leila (als Vertreterin des TVL) und Riccarda (als Vertreterin des Jugendbeirats) besuchen.
- Nächste Sitzung: Donnerstag 28.10.2021 um 17:00 Uhr in Präsenz im Jugendzentrum Lengerich

(Unterschrift der/des Vorsitzenden)

(Unterschrift der/des jeweiligen Protokollierenden)